



STADT
NIDDERAU

Fachbereich Stadtentwicklung und Bauwesen
Fachdienst Hochbau
Sachbearbeiter/in Anke König
Datum 04.03.2024

Gremienmitteilung

AT - 38/2023 Prüfung zur Schaffung einer Kneipp-Tretanlage im Stadtteil Eichen

Sachstandsmitteilung

Sehr geehrter Damen und Herren,

die Planungsleistung für die Freiflächengestaltung des Spielplatzes an der Höchster Straße wurde an das Architekturbüro für Garten- und Landschaftsplanung Harald Kirschenlohr vergeben.

Beim ersten Planungsgespräch wurde der Prüfauftrag zur Schaffung einer Kneipp - Tretanlage an das Planungsbüro weitergeleitet. Dieser wird die Thematik prüfen und eine mögliche Umsetzung und Integration in die Freiflächenplanung mitberücksichtigen.

Sobald ein Entwurfskonzept vorliegt wird dies entsprechend in den Gremien vorgestellt. Eine Bürgerbeteiligung wird dann mit den ersten Konzepten erfolgen.

Freundlichen Grüße
im Auftrag

Anke König
Hochbau